



Einladung zur 1. Hauptversammlung
des Vereins „kein3.Autobahnanschluss“

Mittwoch, 31. Mai 2017, 19.00 Uhr – Rest. Hohrain, Goldach
<http://hohrain.ch/>

Traktanden:

1. Protokoll der Gründungsversammlung (Anhang)
2. Jahresbericht des Präsidenten (mündlich)
3. Finanzen / Budget
4. Aktueller Stand des Projektes
5. Inputs von Vereinsmitgliedern (Fragen / Ideen Abstimmungskampf)
6. Weiteres Vorgehen
7. Allg. Umfrage

Anschliessend Wurst vom Grill und gemütlicher Austausch.

Wie ihr der Presse entnehmen konntet, ist die Vorlage um einige Monate verzögert. Das bereinigte Projekt wird diesen Sommer vorgestellt, anschliessend ist eine Vernehmlassung geplant. In dieser Phase ist es wichtig, dass wir schnell und wirkungsvoll reagieren können. Sei es in der Presse (Medienmitteilungen / Leserbriefe), mit Aktionen oder mit der inhaltlichen Auseinandersetzung für die Vernehmlassungsantwort. Der Vorstand bittet alle Mitglieder sich zu überlegen, welche Aktivitäten Sinn machen und was ihr Beitrag dazu sein kann.

Wir freuen uns auf einen spannenden Austausch anlässlich unserer ersten HV.

Besten Dank für eure Unterstützung.

Der Vorstand